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CONSIGLIO COMUNALE DEL 5 NOVEMBRE 2008 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

Il Consiglio Comunale si è riunito oggi e, presieduto dal vice presidente Moretto, ha 
dedicato la prima ora di lavori al question time.  
La prima interrogazione, presentata dal consigliere Lamura, relativa alle operazioni di 
dismissione delle quote di partecipazione Gesac, non è stata discussa per assenza del 
consigliere e del relatore, Assessore Cardillo.  
Il consigliere Carotenuto ha,poi, posto all’attenzione dell’Assessore Di Mezza due 
quesiti: il primo, relativo agli interventi manutentivi presso un immobile di via 
Crisconio interessato da infiltrazioni d’acqua e presenza di muffa, il secondo 
sull’adeguamento del servizio igienico di un immobile di Via Franciosa a Ponticelli, 
abitato da persona non deambulante.  
L’Assessore Di Mezza, in riferimento al primo quesito, ha risposto assicurando il 
rifacimento della facciata dell’edificio, già inserito nel piano di manutenzione 
straordinaria per il 2008, e per quanto riguarda il secondo intervento del Consigliere, 
ha garantito un rapido intervento di adeguamento  
Nella replica, il consigliere Carotenuto si è dichiarato soddisfatto.  
L’interrogazione presentata dal consigliere Palmieri sul mancato pagamento dei 
debiti derivanti agli eredi di un ex dipendente non è stata svolta per l’assenza 
dell’Assessore Cardillo.  
All’Assessore Di Mezza, è stato posta l’interrogazione del consigliere Fucito relativa 
alle condizioni igienico-sanitarie dei cantinati di due delle quattro Vele di Scampia. 
Di Mezza ha spiegato che la parzialità dell’intervento, affidato alla Romeo, 
trattandosi di complessi di edilizia residenziale pubblica, è dovuta alla tipologia dei 
rifiuti indifferenziati da conferire in discarica, circostanza, questa, che richiede tempi 
lunghi. Il consigliere Fucito si è detto insoddisfatto, annunciando l’intenzione di 
interessare sulla questione il Sindaco, nella sua veste di soggetto preposto alla tutela 
della salute pubblica. 
Di Mezza è stato, poi, interrogato dal vice presidente Moretto sulla nuova proroga 
degli sfratti. Moretto ha posto l’accento sulla mancanza da parte 
dell’Amministrazione di una politica della casa e sui ritardi nell’erogazione del 
sostegno al fitto agli aventi diritto. 
Nella sua risposta, l’Assessore ha attribuito i ritardi alla carenza di finanziamenti in 
materia da parte dei Governi nazionali succedutisi nel corso degli anni e ai passaggi 
istituzionali che rallentano l’arrivo dei fondi nelle casse comunali.  
Nella replica, Moretto si è dichiarato insoddisfatto. 
Stessa conclusione è stata manifestata dal consigliere anche dopo la seconda 
interrogazione posta all’Assessore Mola sulla carenza di raccolta differenziata e sulle 
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discariche improvvisate nelle periferie. Mola spiegando che , entro dicembre, sarà 
completata la prima parte del piano di raccolta differenziata porta a porta, in 
sperimentazione a Ponticelli, Bagnoli ,  Chiaiano e Colli Aminei ha annunciato 
l’imminente installazione delle nuove campane, chiarendo che l’accumulo di 
materiali che crea mini discariche richiede tempi lunghi di smaltimento, trattandosi di 
materiali speciali ed ingombranti.  
Le ultime due interrogazioni in programma, poste dai consiglieri Palmieri e 
Carotenuto ai relatori Mola, Nasti, Laudadio e Di Mezza, per mancanza di tempo 
necessario, non sono state discusse. 
Sotto la presidenza di Leonardo Impegno, il Consilgio comunale inizia i propri 

lavori procedendo  all’appello nel quale risultano presenti 45 consiglieri su 61. 
 
             Appello: 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: 
presente;  
Alvino Federico:  presente;  
Ambrosino Raffaele: assente;   
Anniciello Mariano: assente;   
Benincasa Fabio: presente;   
Borriello Antonio: presente;    
Borriello Ciro: assente;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele: presente;  
Centanni Gennaro: assente; 
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: assente;   
De Masi Roberto: presente;   
De Simone Achille: presente;   
D’Esposito Mario: presente;   
Di Marzio Emilio: assente;   
Fellico Antonio: presente;   
Fiola Ciro: presente;   
Fucito Alessandro: presente;   
Funaro Antonio: presente;    
Galiero Salvatore: presente;   
Giordano Alfredo: presente;   
Giudice Rosario: presente;   
Guerriero Salvatore: assente;   
Impegno Leonardo: presente;   
Lamura Carlo: presente;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: assente;   

Lupo Vito: presente;   
Malvano Mariano: presente;   
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: presente;   
Matacena: presente;  
Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: presente;   
Minopoli Umberto: assente;   
Monaco Ciro: presente;  
Montemarano Emilio:presente;   
Moretto Vincenzo: presente;   
Moxedano Francesco: presente;   
Nicodemo Francesco: presente;  
Palladino Giovanni: assente;  
Palmieri Domenico: presente;  
Palomba Stefano: assente;  
Parisi Salvatore: presente;   
Renzullo Claudio: presente;   
Russo Vincenzo: presente;   
Sannino Gaetano: presente;   
Sannino Pasquale: presente;   
Santoro Andrea: presente;   
Scala Raffaele: presente;  
Schifone Luciano: assente;   
Signoriello Ciro: assente;   
Simeone Carmine: presente;    
Varriale Ciro: presente;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: presente;   
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Verde Francesco: assente;   
Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: presente.  

 
Prima operazione svolta dal Consiglio Comunale, è stato insediamento del consigliere 
Erasmo Caccavale, primo dei non eletti nella lista di FI alle Amministrative del 2006, 
subentrato al consigliere Franco Malvano dimessosi a seguito dell’incarico di 
Consulente in materia di ordine pubblico e sicurezza nell’ambito dell’emergenza per 
lo smaltimento dei rifiuti nella Regione Campania.  
Il Sindaco, Rosa Iervolino Russo, e numerosi consiglieri, sia di maggioranza che di 
opposizione, hanno salutato il consigliere uscente ricordando, della sua permanenza 
all’interno del Consiglio comunale, gli importanti contributi ed hanno dato il 
benvenuto al neo consigliere Caccavale. 
Il consigliere Funaro ha preso la parola per ricordare che lo scorso 3 novembre si è 
celebrato il centenario della nascita del Presidente della Repubblica Giovanni Leone 
che, insieme a Enrico De Nicola e al Presidente Giorgio Napolitano,  sono esempi del 
primato napoletano sul piano nazionale. Anche il Sindaco e il Presidente Impegno a 
nome dell’Aula si sono associati alle sue parole. 
Al neo eletto presidente degli USA, Barak Obama, si è invece riferito il consigliere 
Mastranzo che ha sottolineato l’importanza di questa elezione a quarant’anni dal 
sogno di Martin Luther King.  
La questione delle feste serali al Museo Madre, sollevata dal consigliere Ambrosino, 
ha dato vita ad un intenso dibattito al quale hanno partecipato i consiglieri Schifone, 
Simeone, Nicodemo, Lanzotti, Minisci e Lamura.  
I consiglieri Monaco e Funaro sono intervenuti, il primo in merito alle notizie di 
stampa riguardanti aumenti di stipendio per i componenti di staff di Sindaco ed 
Assessori e il secondo sulle attività del commissario al traffico e ai parcheggi, ha 
dibattuto il consigliere Funaro. 
Nella sua replica, il Sindaco, Rosa Iervolino Russo,  ha ribadito il principio per il 
quale strutture pubbliche e private sono sottoposte alla stessa legge e agli stessi 
controlli e che gradisce essere informata dagli uffici sulle iniziative intraprese 
piuttosto che dai giornali. In merito all’intervento del consigliere Monaco il Sindaco 
ha precisato che l’indennità agli staff sostituirà il monte ore di straordinario senza 
alcun aggravio di spesa. 
A questo punto, il consigliere Moxedano ha proposto l’inversione dell’ordine dei 
lavori, chiedendo di discutere le delibere relative all’istituzione dei garanti dei diritti 
delle persone private della libertà personale e dell’infanzia e dell’adolescenza.  
Si è proceduto, quindi, alla votazioen per appello nominale: 

 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: si; 
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:   si;   
Anniciello Mariano: assente;   
Benincasa Fabio: si;   

Borriello Antonio: si;    
Borriello Ciro: assente;  
Caccavale Erasmo; si; 
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:  no;  
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Centanni Gennaro: astenuto; 
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: si;   
De Masi Roberto: astenuto;   
De Simone Achille: no;   
D’Esposito Mario: no;   
Di Marzio Emilio: assente;   
Fellico Antonio: no;   
Fiola Ciro: assente;   
Fucito Alessandro: no;   
Funaro Antonio: no;    
Galiero Salvatore: si;   
Giordano Alfredo: astenuto;   
Giudice Rosario: astenuto;   
Guerriero Salvatore: si;   
Impegno Leonardo: astenuto;   
Lamura Carlo: no;    
Lanzotti Stanislao: no;   
Lucci Enrico: assente;   
Lupo Vito: astenuto;   
Malvano Mariano: astenuto;   
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente;   
Matacena: assente;  
Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: no;   

Minopoli Umberto: assente;   
Monaco Ciro: assente;  
Montemarano Emilio: assente;   
Moretto Vincenzo: no;   
Moxedano Francesco: si;   
Nicodemo Francesco: si;  
Palladino Giovanni: astenuto;  
Palmieri Domenico: no;  
Palomba Stefano: assente;  
Parisi Salvatore: no;   
Renzullo Claudio: no;   

Russo Vincenzo: assente;   
Sannino Gaetano: no;   
Sannino Pasquale: si;   
Santoro Andrea: no;   
Scala Raffaele: astenuto;  
Schifone Luciano: no;   
Signoriello Ciro: assente;   
Simeone Carmine: si;    
Varriale Ciro: assente;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: assente;   
Verde Francesco: assente;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: no.  

 
La proposta, che ha ricevuto12 voti favorevoli, 17 contrari e 9 astensioni, è stata 
respinta.   
Si è passati , quindi,  al primo punto all’ordine del giorno, relativo alla proposta al 
Consiglio di approvazione del regolamento relativo ai piani di rateizzo per il rientro 
della morosità in favore degli assegnatari e degli occupanti 
L’Aula ha emendato e approvato all’unanimità la delibera n.1116 del 25/7/2008 
L’Assessore Riccio ha,a  questo punto, illustrato le deliberazioni n.674 e 675 del 
23/04/2008 sulla proposta al Consiglio comunale di istituzione dei garanti, 
spiegandone la funzione di promozione e controllo dei diritti dei reclusi e dei minori. 
Il Sindaco, in merito, ha chiesto all’Aula di approvare le due delibere definendole di 
grande importanza, e ricordando che già nel 1991 le Nazioni Unite invitavano gli 
Stati membri ad istituire le  figure dei garanti.  
I lavori del Consiglio sono stati sospesi alle ore 15.15, così come già stabilito in sede 
di convocazione, e la discussione sulle due delibere rinviata alla prossima seduta. 

 


